

議会のうごき

4 月

- 11日 議員全員協議会開催
- 19～21日 第35回東京奥尻島人会総会及び新春懇親会（東京都）議長及び議員1名出席
- 21～22日 檜山管内町村議会議長会定期総会（江差町）議長出席
- 28日 総務文教常任委員会開催
- 27～29日 檜山町村会並びに檜山管内町村議会議長会会長・副会長打ち合わせ会議（江差町）議長出席

5 月

- 19～23日 第33回町村議会議長研修会・平成20年度檜山総合開発期成会総会（東京都・江差町）議長出席

6 月

- 4～6日 北海道離島振興町村議会議長会決算監査並びに協議会・北海道町村議会議長会定期総会（札幌市）議長出席
- 8～10日 支庁制度改革にかかる抗議行動・決起集会（札幌市）副議長出席
- 16日 議会運営委員会開催
- 19日 第2回町議会定例会開催
- 25日 広報編集特別委員会
- 25～27日 支庁制度改革に関する緊急集会並びに平成21年度管内懸案事項要望（札幌市・函館市）議長出席
- 30～2日 北海道町村議会議長会主催議員研修会（札幌市）議長及び議員9名出席

編集を終えて

早いもので北海道南西沖地震から15年がたちました。「火災保険金を請求する会」「奥尻の復興を考える会」「家財家具の支援を求める会」など被災者が中心となって、全国から寄せられた義捐金の使途について、被災者の生活支援を優先した「全国に誇れる支援策を打ちたてよう」を合言葉に、頑張り抜いた人たちの記憶が鮮やかによみがえってきます。お金だけを要求しているのではない、優れた支援策を実現することが、義捐金をくれた人たちへの恩返しになるから、との深い思いを語っていた被災者。地域住民の見事な団結力で勝ち取った成果。団結を促し、突き動かしていたものはなにか。今、その力が求められている奥尻ではありますが・・・。

昨今の地震災害に胸を痛めながら、奥尻での支援策が少しでも被災者の生活の改善に役立てられていることを願わずにいられない。

広報編集特別委員会（Y）